

Erledigt

http://wj-*****.de

Beitrag von „igorjos“ vom 11. Januar 2018, 20:42

Of Course I try to not buy in this shops like this with 90th style.

I found as well when google it certificate of death of this person who had to transfer money to a personal account (also very suspicious that the account is not on the firm)

And Yes the e-mail adress is gmail also suspiciously.

Why i am not bought on Amazon because i can find this item. I bought from there Samsung SM951 MZHPV256HDGL 256 GB M.2 SSD. It is AHCI model in our days new ones and cheap in Europe hard to find.

How i undestand now that this is - fraud

Attention to everybody else - do not buy from this shop

Can someone advise where to appeal?

Updated:

Updates: I called to My bank and they told me that i need write withdrawal request (which cost 50 EU to my bank and + sum of bank of the recipient)

So I can do that by there is no guarantee that the money will be returned.

It was Norisbank of person whom i have transfered money.

Maybe i will call or write e-mail to this bank

Natürlich versuche ich nicht in solchen Läden mit 90. Stil zu kaufen.

Ich habe auch gefunden, wenn Google es Todesurkunde dieser Person googelt, die Geld zu einem persönlichen Konto überwechseln musste (auch sehr verdächtig, dass das Konto nicht auf der Firma ist)

Und ja die E-Mail-Adresse ist Gmail auch verdächtig.

Warum ich nicht auf Amazon gekauft werde, weil ich diesen Artikel finden kann. Ich kaufte von dort Samsung SM951 MZHPV256HDGL 256 GB M.2 SSD. Es ist AHCI-Modell in unseren Tagen neue und billig in Europa schwer zu finden.

Wie ich jetzt begreife, dass das ist - Betrug

Aufmerksamkeit für alle anderen - kaufe diesen Shop nicht
Kann jemand beraten, wo er appellieren kann?

Updates: Ich rief Meine Bank an und sie sagten mir, dass ich eine Auszahlungsanfrage schreiben müsste (welche 50 EU an meine Bank und die Summ Bank des Empfängers kostete)
Also kann ich das tun, weil es keine Garantie gibt, dass das Geld zurückgegeben wird.
Es war Norisbank der Person, der ich Geld überwiesen habe.
Vielleicht rufe ich an oder schreibe eine E-Mail an diese Bank